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年頭のご挨拶

澤芳樹理事長

イベント報告５連発！！

新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞ宜しく
お願い申し上げます。さて、いよいよ大阪・関西万博の年が
始まりました。1970年の大阪万博当時、私は中学生でワクワ
クして会場を駆け巡りその興奮が蘇ります。この思いを今の
若い人たちに共鳴して頂き、是非会場に行って未来のことを
いろいろ創造してほしいと思っております。また、中之島ク
ロスでは、万博開催に合わせて『NQパビリオン NQの「い
ま」とこれからの未来医療』をテーマに常設展示、特別イベ
ントを開催しようとその準備を進めています。万博会場はも
ちろん、この機に中之島クロスに是非お越しください。

NQ拠点ツアーがいよいよ開始しします！

Qross talk

機構とMOU締結の各国との国際共創に関する会議。セミナー及びテーブルに分
かれてのWSを行いました。持続可能性の高い力強い未来を実現するために、解
決しないといけない様々なグローバルな課題（ﾗｲﾌｻｲｴﾝｽ、ｴﾈﾙｷﾞｰなど）を解決
するには、国を越えて多様な知識・技術を集結して取組む必要があり、第２回
国際共創会議では、オランダ国王のパビリオンテーマである「コモングラウン
ド」の考え方に基づき、グローバルな課題の解決に向けた事業の検討、ならび
に連携に関する議論を推進する機会として開催しました。

NQ=Nakanoshima Qross /  ラウンジ夢=Qrossover Lounge夢

◆2024.12.2（Mon.）

◆2024.12.14（Sat.）
健康おしゃべりカフェ in 中之島クロス

◆2024.12.3（Tus.）
ISPIM Connects Osaka Conference -Innovation Tour-

◆2024.12.6（Fri.）第２回 国際共創会議

大阪商工会議所×未来医療推進機構 連携協定
記念シンポジウムが、コングレスクエア大阪
中之島で開催されました。大商 鳥井会頭、澤
理事長をはじめ多くの方々がご参集され、グ
ローバルネットワークを活用したスタート
アップエコシステムについて活発な対話がな
されました。

ISPIM(International Society for Professional innovation 
Management)は、ｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ分野における最も歴史ある国際学会のひ
とつで2024年は大阪で開催されるのにあわせてｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝﾂｱｰとして
NQが選ばれ、世界中からｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝ・ﾏﾈｼﾞﾒﾝﾄの研究者や学生らとラ
ウンジ夢にて、NQが目指すｲﾉﾍﾞｰｼｮﾝｴｺｼｽﾃﾑについて積極的な意見交
換が行われました。施設見学においても、参加者は海外での事例を
交えてﾋﾞｼﾞﾈｽﾓﾃﾞﾙや自国・自社との協業についても活発な質問をさ
れていました。

迎春
皆様にとって
幸せあふれる一年でありますように

NQの夢 実現に向けて

地域向けにNQのクリニックをもっと知っていただこうと初
めて企画された地域向けのイベントです。寒い中、多くの
方々にご来場いただき本当にありがとうございました。

新春特大号

◆2024.12.23（Mon.）日本再生医療学会「再生医療の安全確保法にお
ける細胞保管ﾀｽｸﾌｫｰｽ」の会議と見学会がNQで開催されました。コング
レスクエア大阪中之島で初開催！本当にありがとうございました。

Netherlands Day/International Co-Creation Conference



ご存知でしょうか？中華料理「とんとん」

機構事務所のトーマスとデーモン改めヘンリーってどんな人

2人を紐解く解体新書！？

ヘンリー

トーマス

「さわっち」は、若かりし頃
「とんとん」に通っていたそうです。

餃子がとても美味しいって！

約50年ほど前に此花区でご両親が創業した

「中華料理とんとん」

移転して、その店を継いで４２年あまり。

そんなご主人 船冨さんの前職はプログラマー
だったそうです。

またの名はトーマス布袋。そう中之島クロス検
定にこだわるトーマスに、マイクを握らせれば
怖いものなし。昭和歌謡＆ポップスまで歩く
jukeboxなのだ。
今年も炸裂するトーマスに乞うご期待！

※餃子は夜のみの提供です。

ヘンリーは、自動車運転免許、簿記、宅建、販売士などの資格
を有す若き戦士。そして入職、早４か月のNQでは、エレベー
ター操作士５級 及び 駐車場案内士 初級に合格！資格取得マニ
ア！？ヘンリーの更なる躍進に期待が掛かります。

スタッフのおすすめは大阪では珍しい「湯麺」です！

「湯麺」

１：機構の仕事で一番大切にしているモノ・こと
心情は何ですか？

２：趣味と言えるものを３つ教えてください。
① ドライブ ② 温泉
③ テレビの居酒屋番組を視ながら、
一緒にお酒を飲むこと

３：一番大好きな女優は誰
薬師丸ひろ子…探偵物語で好きになった

４：世界で第一発見者になれるとしたらどっち？
A：居住が可能な新惑星 〇
B：不治の病とされる疾病を完治する新薬品

A、その理由…何が起こるか分からないからワクワクする

５：あなたの最後の晩餐 一品の料理は何にしますか？
みそ汁…お母さんの味だから

仕事をするときに、「この仕事は機構にとって役に立つのか、未来医療の産業化に
役に立つのか」を自分に問いかけるようにしています。

１：機構の仕事で一番大切にしているモノ・こと
心情は何ですか？

「なぜ、山にのぼるのか。そこに、山があるからだ」

２：趣味と言えるものを３つ教えてください

①登山 ②自転車（いつも駐輪場を探しています）
③YouTube（最近エガチャンネルをよく視ています）

３：一番大好きな女優は誰
ayu（同い年で応援しています）

４：世界で第一発見者になれるとしたらどっち？
A：居住が可能な新惑星 〇
B：不治の病とされる疾病を完治する新薬品
A、その理由…

…壮大な一人暮らしですね。

５：あなたの最後の晩餐
一品の料理は何にしますか？

インドレストラン ラジャ&カフェの「キーマカレー」

この度、ＮＱ拠点ツアーを開始いたします！一般の方向けに、ＮＱとはどんな施設で、何を目指していて、どん
な企業様・クリニック様が入っていて・・・ということを知っていただくためのツアーをご用意いたしました。
ツアー準備に際し、ご協力いただいた皆様誠にありがとうございました。

１回５名の定員で、ツアーの所要時間は約1時間です。まずは2階のQrossover Lounge夢にてNQ紹介動画をご覧
いただいたのち、参加者の皆様をNQの見学ツアーにお連れいたします。

またご希望の方は、VRゴーグルを用いた再生医療体験（30分程度）にもご参加いただけます。
これまでの来館者はビジネス目的のご来訪・ご見学や、各病院様の患者様が多かったかと思います。このツアー
を機に一般の方にご来館いただき、NQとは何か、未来医療とは何かを知っていただければと思います。
お申込み・詳細は、NQのHPをチェックしてみてください。参加は無料ですので、ぜひ皆様のご家族や周りの方
にもご紹介いただけますと嬉しいです。ご不明点・お問い合わせなどございましたら、HPのお問い合わせフォー
ム、もしくはぜひ2階Qrossover Lounge夢まで！

機構

※セットメニューや定食も
お勧めで～～すよん。

NQ拠点ツアーがいよいよスタート！
ツアーで配布するNQガイドブック

アズワン㈱

藤崎さくらさん

GO!GO!

Happiness



【イベント告知】
◆2025.1.27（Mon.）
INPIT関西×近経局×NQ
知財法務の観点から考える創業期のための
ビジネスセミナーイベント

◆2025.2.6（Thu.）
東大阪市包括連携協定締結記念イベント

中之島クロスからのお知らせ

【中之島クロスお問合せ専用ダイヤル】

土日や祝日のお問合せは
０８０－０１７０－５９７２

【NQ交流New Year Party 1/17(金) 17:00~19:00】

NQ16階の入居者ロート製薬様が社内のお洒落なBarカウンターでNQ居住者の皆様
を対象にパーティーを開催されます。各国のお正月料理やお酒でご用意頂いている
そうです。そして参加費無料・入退室自由なのです。

皆様 是非ご参加ください！！

記事の内容やお問合せは、未来医療推進機構pr@miraikiko.jp 広報までお願いいたします。 （ 06-6690-8973）

編集後記 鳥井会頭が書かれた「結」澤理事長の「夢」。夢が結実する日を！ 本年も昨年同様目指して参ります。本年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

当日、駆け込み参加も可能ですし、NQに来られたお客様とご一緒に参加されるのもOKです。
皆様のご参加を心よりお待ちしています。

12/10に入居者対象のクリスマス会をQrossover Lounge 夢で開催しました！

参加者はなんと120名！大阪大学大学院医学系研究科・医学部附属病院 産学連携・クロスイノベーションイニシアティブ（大阪
大学xii）の方にもお越しいただき、前半に大阪大学xiiとNakanoshima Qrossの説明会を行った後、後半はパーティー！！！

澤サンタの登場でみなさん盛り上がりました！豪華景品がかかったグループ対抗のクイズ大会も皆様にとても楽しんでいただき、
笑顔溢れる素敵な会となりました。このような機会を積極的に利用し、企業間の共創に繋げていただきたいと思います。

今年も様々なイベントを開催予定です！みなさんのご参加をお待ちしております！（板東）

NQ入居者交流会Xmas

㈱ATOMica

鹿島真澄さん

交流会の目的は、普段あまり関わらない入居者同士が顔見知りになり、共
創に向けた初めの1歩となることを願っております。
そのため、初めて会う人同士が気軽に話せる環境づくりを意識しました。
事前に同じ企業が重ならないようグループ分けを行い、前半の説明会から
グループで着席いただく形式を取りました。また、クイズ大会をグループ
対抗で行うことで仲間意識が高まり、グッと距離を縮められたかと思いま
す。普段の入居者交流会ではあまり自分から話されない方も、自然と会話
されている姿が印象的でした。（板東）

皆さまが自然に交流し、新たな人脈を築ける場を提供すること、また、リラックスした雰囲気の中で深い対話が生まれ、持
続的なつながりが形成される場を目指しています。さらに、多様なバックグラウンドや価値観を持つ皆さまが1つ屋根の下に
集まり、互いに学び合い、インスピレーションを受けることで共創が生まれる環境作りを目指しています。（鹿島）

㈱ATOMica

板東 花奈さん

今回の交流会の企画で工夫されたポイントは？

交流会やイベントでどんなことを目指していますか？

Qross talk

特
報

GO!GO!

mailto:pr@miraikiko.jp
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